

M. Kelleher a en outre indiqué que son voyage s'inscrivait dans la stratégie commerciale globale du gouvernement. "Tout en proposant aux Américains des pourparlers bilatéraux sur le commerce, nous lançons une importante initiative commerciale dans la région du Pacifique. Nous avons également joué un rôle de premier plan en préconisant de nouvelles négociations commerciales multilatérales au GATT; je m'entretiendrai à cet égard avec mes homologues afin de déterminer quelle est la meilleure façon de défendre nos intérêts communs" a déclaré M. Kelleher. Le Canada a proposé que la rencontre des ministres qui doit lancer cette nouvelle série de négociations se tienne à Montréal.

Après sa visite dans les pays de l'ASEAN, M. Kelleher se rendra les 21 et 22 février à Hong Kong où il inaugurera les nouveaux bureaux de la Commission canadienne et où il s'entretiendra des débouchés qu'offre Hong Kong pour les gens d'affaires canadiens y résidant.

Ce sera sa troisième visite officielle en douze mois dans la région Asie-Pacifique, après celles qu'il a effectuées en Corée, au Japon, en Australie et en Nouvelle-Zélande. À l'issue de ce voyage, M. Kelleher aura visité 17 pays à l'extérieur de l'Amérique du Nord pour faire connaître la stratégie commerciale globale du gouvernement.

Pour de plus amples informations:

Jean Boisjoli  
Adjoint spécial  
(Communications)  
(613) 992-7332

Denis Comeau  
Porte-parole adjoint  
(Commerce extérieur)  
(613) 995-1874